

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data hasil wawancara dengan Ketua, Wakil Ketua dan Sekretaris Masjid Jami' Al-Hadi Desa Prawoto dapat dikemukakan dengan kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan Harta Wakaf Produktif di Masjid Jami' Al-Hadi Desa Prawoto.

Pengelolaan harta wakaf produktif di Masjid Jami' Al-Hadi itu dalam pertanian atau menjual tanah sawah kepada warga Desa Prawoto yang mana penjualan setiap tahun. Seharusnya harta wakaf produktif di Desa Prawoto itu tidak hanya pertanian melainkan harus ada pembangunan Madrasah agar warga atau anak-anak yang dekat dengan masjid Jami' Al-Hadi bisa belajar di Masjid Jami' Al-Hadi.

2. Pengembangan Harta Wakaf Produktif di Masjid Jami' Al-Hadi Desa Prawoto.

Pengembangan harta wakaf Masjid Jami' Al-Hadi yang berupa sawah dan dijual pertahun kepada masyarakat desa Prawoto. Seharusnya Masjid selain sebagai tempat ibadah juga dijadikan sebagai tempat menempuh pendidikan/dijadikan TPQ. Uang iuran bulanan sebagian sebagai bisyaroh untuk para pengajar/ustad/ustadzah dan sebagian dimasukan sebagai pembangunan dan renovasi masjid.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Untuk penelitian yang akan datang diharapkan memperpanjang waktu penelitian. Dengan melakukan penelitian dalam jangka waktu yang lebih panjang diharapkan akan dapat diperoleh gambaran yang jelas mengenai Analisis Pengelolaan dan Pengembangan Harta Wakaf Produktif Masjid Jami' Al-Hadi Desa Prawoto.

2. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan juga memperbanyak literature pendukung yang berkaitan dengan Analisis Pengelolaan dan Pengembangan Harta Wakaf Produktif Masjid Jami' Al-Hadi Desa Prawoto.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah Ta'ala yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan dalam penulisan skripsi ini. Sholawat teruntuk Rasulullah SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua bagaimana menjadi seorang pelaku ekonomi islam yang baik yang diridhoi Allah Ta'ala, semoga kita semua selalu mengikuti jejaknya. Amin.

Penulis menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis dengan rendah hati mengharapkan kritik dan saran yang membangun pembaca, demi kesempurnaan dalam skripsi ini.

Akhirnya tiada kata yang pantas keluar dari penulis selain memohon ampun kepada Illahi Robbi, atas segala kekurangan dan kesalahan penulis dan do'a penulis semoga skripsi ini dikemudian hari dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan semua pihak pada umumnya, yang benar-benar membutuhkannya. *Amiin ya robbal 'alamin...*